

EL PLAN DE DIOS

Un Mensajero

Lucas 1:1-25, 57-80

Escrituras secundarias: Isaías 40:3-5; Malaquías 3:1; Mateo 3:1-12; Marcos 1:8; Lucas 1:18; Juan 1:6-8, 19-27, 3:22-30

Metas de la lección:

Ver que Dios se comunica con el hombre.
Ver que el hombre puede venir a Dios.

Versículo de memoria

A él le toca crecer, y a mí menguar. Juan 3:30

NOTA: Aprenda este cuento de tal manera que lo pueda decir como un CUENTO, no diciendo "El dijo. . . Ella dijo" o como algo que solo va a leer. Cuente la historia en una manera que refuerza que estas ideas no son sus propias ideas. Abra su Biblia mientras cuente la historia.

La Lección:

Vamos a repasar lo que hemos aprendido del plan de Dios. (Repase las historias, anime a varios niños que compartan.)

Durante los 400 años de silencio, el mundo continuó cambiando. Los reyes y los países que se habían llevado cautivo a Israel tenían mucho tiempo que se habían ido. Los reyes y los países habían permitido que Israel regresara a su país también tenían tiempo de haberse ido. Ahora los romanos estaban encargados. Un hombre llamado Herodes era el rey. ¡Dios había anunciado la venida de su Hijo! Pero Dios quería asegurar que el pueblo estaba listo para la llegada de su hijo.

LEAN: Lucas 1:5-7 y Marcos 1:1-3 (Tenga la Biblia en sus manos a través de la historia.)

Zacarías, el sacerdote, estaba trabajando en el templo de Dios. Mientras estaba allí, un ángel se le apareció. Era un ángel de Dios. Zacarías tenía mucho miedo. El ángel le dijo, "—No tengas miedo, Zacarías, pues ha sido escuchada tu oración. Tu esposa Elisabet te dará un hijo, y le pondrás por nombre Juan. Tendrás gozo y alegría, y muchos se regocijarán por su nacimiento, porque él será un gran hombre delante del Señor."— "El ángel continuó, "— Jamás tomará vino ni licor, y será lleno del Espíritu Santo aun desde su nacimiento. Hará que muchos israelitas se vuelvan al Señor su Dios. El ángel siguió compartiendo información, "— Él irá primero, delante del Señor, con el espíritu y el poder de Elías, para reconciliar a los padres con los hijos y guiar a los desobedientes a la sabiduría de los justos. De este modo preparará un pueblo bien dispuesto para recibir al Señor."—

¡Que maravilloso! ¡Que gran regalo de Dios! Zacarías y Elisabet iban a tener un bebe en su edad avanzada. Y no iba a ser cualquier bebe. El hijo de ellos iba a ser muy importante para Dios. El hijo de

ellos iba a ser mensajero; de hecho iba prepara a la gente para conocer a Dios. El profeta, Isaías, había escrito algo acerca de Juan muchos años antes que naciera. Isaías dijo, “— Una voz proclama: «Preparen en el desierto un camino para el SEÑOR; enderecen en la estepa un sendero para nuestro Dios.»”—

Juan era diferente que todos. El creció y su espíritu era fuerte. Juan vivía en el desierto. Él no se vestía como los demás. Juan usaba ropa hecha de la piel de camello con un cinturón de cuero. Y Juan no comía como los demás. Él comía langostas y miel silvestre.

Pero eso no detenía a la gente que venia a verlo. Muchos venían a escuchar a Juan predicar. «Después de mí viene uno más poderoso que yo; ni siquiera merezco agacharme para desatar la correa de sus sandalias.» Juan también predica, “Dejen su pecado y Dios les perdonara.” Cuando la gente dejaba su pecado, Juan los bautizaba. Juan les advertía que ya que habían dejado el pecado y habían sido bautizados, sus vidas deberían mostrar que eran diferentes.

Las multitudes le preguntaban, “¿Que debemos hacer?” Juan les dijo, “Si tienen ropa demás, compártanla con los que no tienen ropa. Si tienen comida demás, compártanla. Si cobran dinero, no cobren mas de lo que deberían.”

Muchos pensaban que Juan era el Prometido de Dios que habían estado esperando. Juan sólo era testigo del que había sido prometido por Dios. Juan fue enviado para decirle a la gente acerca del que había sido prometido. Fue enviado para que toda la gente pudiera creer.

Repaso

Vamos a repasar lo que hemos aprendido, ¿A quien le gustaría contar la historia? (Pregunte a los niños si faltó algo.) ¿Hay alguien más que quiera contar la historia?

Y que de usted, ¿ha hecho lo que decía Juan que había que hacer? ¿Ha dejado su pecado y entregado su vida a Dios? ¿Esta cansado de hacer el mal, de meterse en problemas? ¿Otros pueden confiar en usted? Deje de depender sólo en lo que puede entender y escoja a Dios. Él los esta esperando.

¿Muestra su vida que usted ha dejado su pecado, que ha empezado a buscar a Dios y que ha sido bautizado? Su vida debe ser diferente. ¿Esta compartiendo con personas que no tienen tanto como usted? ¿Es usted honesto? Si es que Cristo esta obrando en su vida, hay que reconocer lo que Juan el Bautista confeso: “A él le toca crecer, y a mí menguar.” ¿Qué es lo más importante para usted? ¿Usted o Jesús? ¿Lo demuestra su vida?

Planeando para la siguiente semana
Lección 28- Es Varón
Lucas 2:1-40

LECCIÓN PARA PREESCOLARES

Lección Para Preescolares Para Un Mensajero

Canten: Canten un canto relacionado a la lección.

Comparta: Había un hombre llamado Zacarías. Estaba casado con Elizabet. Ellos amaban a Dios. Ellos obedecían a Dios. Pero Zacarías y Elizabet no tenían hijos. Ellos habían orado pero ya estaban ancianos.

Zacarías, el sacerdote, estaba trabajando en el templo de Dios. Mientras estaba allí, un ángel se le apareció. Era un ángel de Dios. Zacarías tenía mucho miedo. El ángel le dijo, “—No tengas miedo, Zacarías, pues ha sido escuchada tu oración. Tu esposa Elisabet te dará un hijo, y le pondrás por nombre Juan. Tendrás gozo y alegría, y muchos se regocijarán por su nacimiento, porque él será un gran hombre delante del Señor.”—

¡Que maravilloso! ¡Que gran regalo de Dios! Zacarías y Elizabet iban a tener un bebe en su edad avanzada. Y no iba a ser cualquier bebe. El hijo de ellos iba a ser muy importante para Dios. El hijo de ellos iba a ser mensajero; de hecho iba prepara a la gente para conocer a Dios.

Juan era diferente que todos. El creció y su espíritu era fuerte. Juan vivía en el desierto. Él no se vestía como los demás. Juan usaba ropa hecha de la piel de camello con un cinturón de cuero. Y Juan no comía como los demás. Él comía langostas y miel silvestre.

Pero eso no detenía a la gente que venia a verlo. Muchos venían a escuchar a Juan predicar. «Después de mí viene uno más poderoso que yo; ni siquiera merezco agacharme para desatar la correa de sus sandalias.» Juan también predica, “Dejen su pecado y Dios les perdonara.” Cuando la gente dejaba su pecado, Juan los bautizaba. Juan les advertía que ya que habían dejado el pecado y habían sido bautizados, sus vidas deberían mostrar que eran diferentes.

Las multitudes le preguntaban, “¿Que debemos hacer?” Juan les dijo, “Si tienen ropa demás, compártanla con los que no tienen ropa. Si tienen comida demás, compártanla. Si cobran dinero, no cobren mas de lo que deberían.”

Muchos pensaban que Juan era el Prometido de Dios que habían estado esperando. Juan sólo era testigo del que había sido prometido por Dios. Juan fue enviado para decirle a la gente acerca del que había sido prometido. Fue enviado para que toda la gente pudiera creer.

Oren: Gracias Dios por enviar a personas quienes nos hablan de Jesús.

ACTIVIDADES DE APRENDIZAJE

Manualidades Para Un Mensajero

- Actividad para el verso de memoria: Ponga a la clase en dos grupos. Pida al primer grupo que aprenda la primer parte del verso. El segundo grupo dirá la segunda parte del verso. Cuando todos hayan aprendido su parte pida a los niños que digan el verso entero. Luego aprendan la porción que no habían aprendido.
- Hagan langostas de origami. Puede buscar ideas en el Internet.
- No olviden de aprender los versos de memoria. Imprima los nombres de los libros en una tarjeta. Ponga los libros en orden en un lazo con una horquilla.
- Juan les dijo a muchos acerca de Jesús. Su trabajo era de preparar a la gente para recibir al Prometido de Dios. Muchos oyeron porque Juan les dijo. Jueguen con globos de jabón. Hablen acerca de los lugares lejos a donde van los globos. Pregunte a los niños que a cuantas personas puede decirles acerca de Jesús.
- Traiga miel para que la prueben los niños. Asegure que no tengan alergias.
- Para niños mayores: Hablen acerca del bautismo.